

Neue Attraktion im Hallenbad Wirges



Am Donnerstag, 23. September 2004, wurde im Hallenbad Wirges eine neue Attraktion in Betrieb genommen. Jeden Donnerstag findet im Hallenbad ab 14 Uhr der Spielnachmittag statt, der ab sofort noch lustiger wird. Die Besucher können zukünftig auf der 10 m langen Wasserschlange im Schwimmerbecken herum klettern. Ein Spielespaß, der wirklich alle und nicht

nur unsere jungen Besucher begeistert, wie sich schon am ersten Tag zeigte.



Möglich wurde diese Anschaffung durch die finanzielle Unterstützung von der Nassauischen Sparkasse und der Physio- und Erlebnispraxis Sportop Fries. Die Nassauische Sparkasse gewährte aus der Naspa-Stiftung „Initiative und Leistung“ einen Zuschuss in Höhe von 1.000 Euro. Dazu kam eine Spende von Sportop Fries in Höhe von 700 Euro. Bürgermeister Michael Ortseifen bedankte sich recht herzlich bei Herrn Manuel Heck von der Filiale der Nassauischen Sparkasse in Wirges und Herrn Siegfried Fries von Sportop Fries in Wirges für die großzügige Unterstützung.